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SALBRIS NATATION 

43 avenue de la Résistance - 41300 SALBRIS 
 

PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE 

DU 25 OCTOBRE 2024 A 18h00 

Salle Bellevue - Salbris 
 

Etaient présents : les membres du Conseil d’Administration, à savoir Manon GUEGAN TOURNADRE, 

Présidente, Florence JOUSSE, Trésorière, Sylvie BERNARD, Trésorière adjointe, Vivien JOSSE, Secrétaire, 

Suzanne SINTON, Secrétaire adjointe. 

 

Absente : Thiane Thiam – Bénévole 

 

Invités : Véronique LASSON, entraîneur, Kilian GRUEL, entraîneur, ainsi que l’ancien Président de Salbris 

Natation, Benoît Boisset. 

 

Etaient également invités et présents :  Dominique SEDILLEAU, Directeur de la piscine La Salamandre, 

Wilfried GRUEL, Président du Comité Départemental du Loir-et-Cher, et les représentantes de la Mairie de 

Salbris, Mesdames Catherine LUNEAU et Catalina CHAPERON. 

 

Enfin, une quarantaine d’adhérents avaient répondu présents. Merci à eux pour leur présence. 

 

L’Assemblée générale s’est ensuite déroulée conformément à l’ordre du jour suivant : 

 

Accueil et présentation des personnes présentes 

Allocution de l’ancien président Benoît Boisset 

Allocution d’ouverture de la Présidente 

Rapport financier 2023-2024 

Rapport loisirs saison 2023-2024 

Rapport sportif saison 2023-2024 

Retour sur la rentrée 2024-2025 

Vote des différents rapports 

Parole aux personnalités présentes 

Récompenses 

Questions diverses 

 

Accueil et présentation des personnes présentes : 

La Présidente remercie tout particulièrement les personnes présentes, ainsi que les adhérents venus nombreux, 

certaines familles étant accompagnées de leurs enfants. 
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Allocution de l’ancien Président Benoît Boisset 

Monsieur Benoît Boisset explique les raisons qui ont conduit l’ancien conseil d’administration à démissionner, 

tout en indiquant les chances que procure la piscine de Salbris pour le bien-être de tous les adhérents, petits 

ou grands, et de tous les âges. Il remercie tout particulièrement l’ancienne entraîneur Mathilde qui a souhaité 

faire une pause dans sa carrière. 

 

Les autres points sont détaillés dans la présentation jointe. 

 

Une fois la séance levée, un pot de l’amitié a ensuite été offert à toutes les personnes présentes. 


